
かべ新聞
分会結成１０年！

第１３回分会大会にて新三役体制確立!!
7 月 14 日、大崎南部労政会館において第 13 回定期大会を開催し

ました。

はじめに、板倉分会長から①分会結成して 10 年が経過した。

この間共に闘った組合員・OB に感謝する。

②5 年ぶりに実現した組織拡大の成果を確認しよう。

③都労委の闘いの成果を確認しよう。勝利命令を待つだけだ。

④運輸所の「一方的休日出勤」反対の闘いでは、連帯して闘う。

共にやれることはやり切ろう。

⑤タブレットが導入されたが、仕業・構内が使用している機器は音声認識されないし、

重い。作業上の安全面での問題点。⑥安倍政権の憲法改悪を許さないためにも、参議院

選挙では、憲法を守る候補者に投票しよう。

⑦分会の組織体制、車両技術分科会のあり方について論議していく。等の挨拶でした。

諸問題解決に向け奮闘しよう！！
質疑応答では①参議院選挙②タブレットの問題③ウェアラブルカメラの問題④庫の設

備の老朽化、排水溝の清掃について⑤南ブロック 9 条連の取り組み⑥熱中症対策につい

て⑦「新人事賃金制度導入の問題点」などの他、職場の諸問題や設備・備品の諸要求、検

修庫の老朽化、出向先会社の問題や諸要求など多種多様な発言がありました。

木村書記長の総括答弁では「5 年ぶりに組織拡大が実現した。その成果を確認しよう」

「都労委の審問には多くの組合員・OB が参加したことで勝利的に終了した」「一方的休

日出勤反対！年休裁判勝利に向け運輸所の仲間と共に闘っていく！」「他労組・関連会社

の仲間とも諸要求解決に向け共に闘って行こう！」「あらゆる組織破壊策動を許さず、Ｊ

Ｒ総連の旗の下で、共に頑張ろう！」と総括答弁を行いました。

向こう一年の方針を満場一致で確認し、分会長の団結ガンバローで大会を終了しました。

※挨拶をいただいたご来賓
本部：本橋書記長、地本：杉澤委員長

東一運分会：三浦副委員長、東二運分会：石倭執行委員

東京地区分会：中島副委員長、三島車両所分会：土屋委員長

確認された新三役

委員長：板倉 晋（仕業）、書記長：山口 了（仕業）

副委員長：長浜 保（構内操縦）、佐藤 敏（構内操縦）

最先頭で奮闘します。よろしくお願いします！
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